

VOLEIBOL

Inaugurado el clínic en memoria de Toño Santos

13.12.08 - R. I. | GRANADA

El Rector de la Universidad de Granada, Francisco Lodeiro, inauguró en la tarde de ayer viernes, la primera edición del Clínic de Voleibol Memorial Toño Santos que se celebra desde ayer y hasta hoy en la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte en memoria del profesor de voleibol y entrenador del Club Deportivo Universidad de Granada, fallecido el pasado verano.

El número de inscritos -casi 500- ha superado todas las previsiones de los organizadores, ya que se han recibido inscripciones de toda España, lo que pone de manifiesto la honda huella dejada por Toño Santos en su paso por el mundo del voleibol como jugador, profesor y entrenador.

Al acto inaugural, que estuvo presidido por el Rector de la Universidad de Granada, Francisco Lodeiro, también asistieron Pedro Jiménez, Diputado de Deportes de la Diputación de Granada, Paulino Padial, Decano de la Facultad y Juan Antón, Coordinador del Memorial y profesor de la Facultad, así como los hijos de Toño Santos y varios hermanos y familiares que se han desplazado desde su Burgos natal hasta nuestra ciudad para estar presentes en este homenaje.

Ponencia

La ponencia inaugural estuvo a cargo de Juan de la Cruz Vázquez, ex director general de actividades y promoción deportiva de la Junta de Andalucía y entrenador nacional, que versó sobre «La nueva regulación del Deporte de Alto Rendimiento de Andalucía».



Momento de la presentación del clínic. /LORENA JARRILLO